

El Develamiento De Dios No 101

Las Dos Vidas: La Revelación O El Engaño

16 de junio de 2019

Pastor, Brian Kocourek

Todos los que están ordenados a la Vida, creen en la Palabra de Dios

Hechos 13:48 *Los gentiles, oyendo esto, se regocijaban y glorificaban la palabra del Señor, y creyeron todos los que estaban ordenados para vida eterna.*

1 Juan 2:20 -21 *Pero vosotros tenéis la unción del Santo, y conocéis todas las cosas. 21No os he escrito como si ignoraseis la verdad, sino porque la conocéis, y porque ninguna mentira procede de la verdad.*

La Simiente Original Es La Palabra Hablada - 62-0318E 175. *Note qué armonía entre Dios y Cristo. Jesús nunca hizo nada hasta que primero el Padre no se lo mostraba. ¿Ve? “De cierto, de cierto os digo, no puede el Hijo hacer nada de sí mismo, sino lo que viere hacer al Padre: porque todo lo que El hace, esto también hace el Hijo juntamente”. (Juan 5:19) De la misma manera será la Novia. Él le muestra a Ella Su Palabra de Vida (Él se la muestra a Ella). Ella la recibe y nunca la duda. Nada puede dañarla, ni aún la muerte; porque si la Simiente es plantada, el agua la levantará de nuevo. Amén. (Yo tengo un gran “Aleluya”) Aquí está el secreto: la Palabra y la mente de Cristo están en la Novia para saber lo que Él quiere que sea hecho con la Palabra y Ella lo hace en Su Nombre. Ella tiene el ASI DICE EL SEÑOR. Entonces eso es vivificado y el Espíritu Santo lo riega hasta que crezca y cumpla Su propósito. Ellos hacen solamente Su voluntad. (Amén, yo creeré eso). Nadie puede persuadirlos a que obren diferente. O ellos tienen el ASI DICE EL SEÑOR o se quedan callados. Entonces ellos harán las obras de Dios. Porque es Él Mismo en ellos, continuando Su Palabra para cumplirla cabalmente como Él hizo en Su día. Él no hizo todas las cosas cuando Él estuvo aquí, porque todavía no era el tiempo.*

Juan 5:24. *De cierto, de cierto os digo: El que oye mi palabra, y cree al que me envió, tiene vida eterna; y no vendrá a condenación, mas ha pasado de muerte a vida.*

El Camino De Dios Que Ha Sido Hecho Para Nosotros - 52-0900 *Así que el temor es una de las peores cosas que Satanás puede colocar sobre la persona. Ahora, esta semana he tratado de probar con las Escrituras, que el hombre que ha nacido de nuevo del Reino de Dios no tiene nada que temer. Ud. está absolutamente seguro en Jesucristo. "Todo lo que el Padre me ha dado", Él dijo, "Ninguno puede venir a mí, si el Padre que me envió no le trajere; Todo*

lo que el Padre me da, vendrá a mí; y al que a mí viene, no le echo fuera. Y todas las ... Mi Padre que me las dio, es mayor que todos, y nadie las puede arrebatar de la mano de mi Padre. El que oye mi palabra, y cree al que me envió, tiene vida eterna; y no vendrá a condenación, mas ha pasado de muerte a vida. El que come mi carne y bebe mi sangre, no que lo tendrá "tiene(tiempo presente) vida eterna; y yo le resucitaré en el día postrero." "Y no contristéis al Espíritu Santo de Dios, con el cual fuisteis sellados para el día de la redención." Allí está Ud. "Sellado hasta el día de la redención." No solo de un avivamiento a otro, sino hasta el día de la redención.

Juan 3:15 para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas **tenga(eco) vida eterna.** 16Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna. 17Porque no envió Dios a su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para que el mundo sea salvo por él. 18El que en él cree, no es condenado; pero el que no cree, ya ha sido condenado, porque no ha creído en el nombre del unigénito Hijo de Dios. 19Y esta es la condenación: que la luz vino al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas que la luz, porque sus obras eran malas. 20Porque todo aquel que hace lo malo, aborrece la luz y no viene a la luz, para que sus obras no sean reprendidas. 21Mas el que practica la verdad viene a la luz, para que sea manifiesto que sus obras son hechas en Dios.

Elías - 55-0301 37. *Él prometió que un día Él me liberaría del Otro Lado. La edad me está alcanzando, pero yo estoy cabalgando sobre ello. Uno de esos días, saldré de esta vida, pero yo estoy cabalgando sobre eso esta noche, en "Toda promesa en el Libro es mía, cada capítulo, cada versículo, es mío". ¡Oh, vaya, Dios lo prometió! "El que oye Mis palabras, y cree al que Me envió, tiene Vida Eterna, y no vendrá a condenación, mas ha pasado de muerte a vida". Estoy cabalgado sobre eso. Yo lo creo. Cristo lo dijo. ¿Qué? "El que oye Mis palabras y cree al que Me envió, tiene", ahora mismo: "Vida Eterna, y no vendrá a condenación, mas ha pasado de muerte a vida". Yo llevo cabalgando en ello por veintitrés años. ¡Aleluya!*

1 Juan 5 : 9. *Si recibimos el testimonio de los hombres, mayor es el testimonio de Dios; porque este es el testimonio con que Dios ha testificado acerca de su Hijo. 10El que cree en el Hijo de Dios, tiene el testimonio en sí mismo; el que no cree a Dios, le ha hecho mentiroso, porque no ha creído en el testimonio que Dios ha dado acerca de su Hijo. 11Y este es el testimonio: que Dios nos ha dado vida eterna; y esta vida está en su Hijo. 12El que tiene al Hijo, tiene la vida; el que no tiene al Hijo de Dios no tiene la vida. 13Estas cosas os he*

escrito a vosotros que creáis en el nombre del Hijo de Dios, para que sepáis que tenéis vida eterna, y para que creáis en el nombre del Hijo de Dios. 14Y esta es la confianza que tenemos en él, que si pedimos alguna cosa conforme a su voluntad, él nos oye. 15Y si sabemos que él nos oye en cualquiera cosa que pidamos, sabemos que tenemos las peticiones que le hayamos hecho. 16Si alguno viere a su hermano cometer pecado que no sea de muerte, pedirá, y Dios le dará vida; esto es para los que cometen pecado que no sea de muerte. Hay pecado de muerte, por el cual yo no digo que se pida. 17 Toda injusticia es pecado; pero hay pecado no de muerte. 18 Sabemos que todo aquel que ha nacido de Dios, no practica el pecado, pues Aquel que fue engendrado por Dios le guarda, y el maligno no le toca. 19 Sabemos que somos de Dios, y el mundo entero está bajo el maligno. 20 Pero sabemos que el Hijo de Dios ha venido, y nos ha dado entendimiento para conocer al que es verdadero; y estamos en el verdadero, en su Hijo Jesucristo. Este es el verdadero Dios, y la vida eterna. 21 Hijitos, guardaos de los ídolos. Amén.

Compañerismo Por Redención - 55-0403*Hay algo en el hombre que está hambriento por algo, y él no puede encontrarlo. Y este mundo no puede producirlo. Y la iglesia no puede producirlo con teología mental. Ellos no pueden hacerlo. Un hombre tiene que derribar el viejo fundamento, y un hombre tiene que ser regenerado y nacer de nuevo, y regresar a Dios. No voltear nuevas páginas; Uds. nunca lo lograrán. Pudiera estar bien. Yo no tengo nada en contra de eso, las buenas obras que Uds. hacen; pero eso no lo logrará. Unirse a la iglesia no lo logrará. Llevar a sus hijos e ir a la iglesia no lo logrará. ¡Hasta que llegue a ser un asunto individual en Uds.! ¡Hasta que Uds. regresen dentro de este compañerismo! “Entonces sabemos que hemos pasado de muerte a Vida, pues nuestro espíritu da testimonio con Su Espíritu, que somos hijos e hijas de Dios”. “Todas las cosas viejas han pasado, y todas las cosas llegan a ser nuevas”. Ahí lo tienen. ¡Oh, hermano!*

Gálatas 2:19. *Porque yo por la ley soy muerto para la ley, a fin de vivir para Dios. 20 Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí. 21 No desecho la gracia de Dios; pues si por la ley fuese la justicia, entonces por demás murió Cristo.*

Me gusta contrastar por lo que ya hemos pasado, mostrando que hay **Vida** en esta Palabra y aquellos que están ordenados a la vida, ellos quieren creer, no pueden evitar creer. Hay algo en ellos para igualar, cuando son criticados por su creencia, hacen caso omiso de las críticas y dicen que yo sé lo que yo

creo. Como dijo el apóstol Pablo, yo sé que soy salvo. Yo sé quién es mi Redentor.

También yo quiero aclarar algo. Cuando estábamos mirando las citas del Hermano Branham la semana pasada, mostrando que la Virgen fatua simplemente no la tenía. Y a veces se encontrará citas en las que el hermano Branham dijo que solo el que tenga el Espíritu Santo se salvará, todos los demás se perderán.

Luego encontramos en otros lugares donde los intermedios reciben vida después de la Resurrección. Ahora las vírgenes fatuas son vírgenes y del mismo material, simplemente no logran el Rapto. Tienen que dar sus propias vidas, su propia Sangre, porque no contaron la Sangre de Jesús lo suficientemente fuerte.

Entonces, yo solo quiero aclarar algunas cosas. Porque cuando se escucha al Hermano Branham decir, no, están perdidos. Algunos le preguntaron al Hermano Branham, ¿se salvará la Virgen fatua? No, están perdidos. No está hablando de la eternidad. Pasarán por la Tribulación, no se salvarán de la ira, no se salvarán de lo que vendrá sobre la tierra. Pero al final se salvarán, porque es su alma.

Entonces, yo solo quiero que entienda eso, porque a veces puede confundirse cuando el Hermano Branham dijo la semana pasada que o recibe la Marca de la Bestia o la Marca de Dios. Dice que no hay excepciones. Entonces, ¿cómo equilibrio eso con la Virgen fatua?

Recuerden que a la Virgen fatua la matan, darán su Sangre porque no tomarán la marca de la Bestia. Pero todavía no tienen la Marca de Dios. Pero se lo darán del otro lado.

Entonces, tenemos que tomar esas cosas y sopesarlas. Y dije que la Virgen fatua no es la vid falsa. Ella no es la Vid falsa. Ella tampoco tiene el Espíritu Santo, así que tiene que sufrir por ello.

Ahora la Vid falsa no tiene lugar para la Palabra. Ahora aquí está el problema, la Virgen fatua, no es que no tengan un lugar para la Palabra, porque recibieron la Palabra, recibieron la Lámpara y están recortando la Lámpara, recortando la Palabra. El problema es que no tienen el Espíritu Santo para exponerlo.

Entonces, tienen que correr hacia los que están vendiendo, se distraen con los que venden y no reconocen la Presencia de Aquel que está aquí. Eso no los convierte en la Vid falsa, eso solo significa que son fatuas. Son fatuas porque cuando Él está parado allí. No importa si tienen luz o no, si Él está parado allí, ¿por qué se querría huir de Su presencia? Dice sal y encuéntrense con Él. Pero se distraen y acuden a los que venden.

Considerando que la Vid falsa no tiene lugar para la Palabra

Juan 8:37. *Sé que sois descendientes de Abraham; pero procuráis matarme, porque mi palabra no halla cabida en vosotros.*

Considerando que la Vid falsa no tiene lugar para la Palabra

Juan 8:37. *Sé que sois descendientes de Abraham; pero procuráis matarme, porque mi palabra no halla cabida en vosotros. 38Yo hablo lo que he visto cerca del Padre; y vosotros hacéis lo que habéis oído cerca de vuestro padre. 39Respondieron y le dijeron: Nuestro padre es Abraham. Jesús les dijo: Si fueseis hijos de Abraham, las obras de Abraham haríais. 40Pero ahora procuráis matarme a mí, hombre que os he hablado la verdad, la cual he oído de Dios; no hizo esto Abraham. 41Vosotros hacéis las obras de vuestro padre. Entonces le dijeron: Nosotros no somos nacidos de fornicación; un padre tenemos, que es Dios. 42Jesús entonces les dijo: Si vuestro padre fuese Dios, ciertamente me amaríais; porque yo de Dios he salido, y he venido; pues no he venido de mí mismo, sino que él me envió. 43¿Por qué no entendéis mi lenguaje? Porque no podéis escuchar mi palabra. 44Vosotros sois de vuestro padre el diablo, y los deseos de vuestro padre queréis hacer. Él ha sido homicida desde el principio, y no ha permanecido en la verdad, porque no hay verdad en él. Cuando habla mentira, de suyo habla; porque es mentiroso, y padre de mentira. 45Y a mí, porque digo la verdad, no me creéis. 46¿Quién de vosotros me redarguye de pecado? Pues si digo la verdad, ¿por qué vosotros no me creéis? 47El que es de Dios, las palabras de Dios oye; por esto no las oís vosotros, porque no sois de Dios.*

1 Juan 4: 5-6 *Ellos son del mundo; por eso hablan del mundo, y el mundo los oye. 6Nosotros somos de Dios; el que conoce a Dios, nos oye; el que no es de Dios, no nos oye. En esto conocemos el espíritu de verdad y el espíritu de error.*

Juan 10:22. *Celebrábase en Jerusalén la fiesta de la dedicación. Era invierno, 23y Jesús andaba en el templo por el pórtico de Salomón. 24Y le rodearon los judíos y le dijeron: ¿Hasta cuándo nos turbarás el alma? Si tú eres el Cristo, dínoslo abiertamente. 25Jesús les respondió: Os lo he dicho, y no creéis; las*

obras que yo hago en nombre de mi Padre, ellas dan testimonio de mí; 26pero vosotros no creéis, porque no sois de mis ovejas, como os he dicho. 27Mis ovejas oyen mi voz, y yo las conozco, y me siguen, 28y yo les doy vida eterna; y no perecerán jamás, ni nadie las arrebatará de mi mano. 29Mi Padre que me las dio, es mayor que todos, y nadie las puede arrebatar de la mano de mi Padre. 30Yo y el Padre uno somos. 31Entonces los judíos volvieron a tomar piedras para apedrearle. 32Jesús les respondió: Muchas buenas obras os he mostrado de mi Padre; ¿por cuál de ellas me apedreáis? 33Le respondieron los judíos, diciendo: Por buena obra no te apedreamos, sino por la blasfemia; porque tú, siendo hombre, te haces Dios. 34Jesús les respondió: ¿No está escrito en vuestra ley: Yo dije, dioses sois? 35Si llamó dioses a aquellos a quienes vino la palabra de Dios (y la Escritura no puede ser quebrantada), 36¿al que el Padre santificó y envió al mundo, vosotros decís: Tú blasfemas, porque dije: Hijo de Dios soy? 37Si no hago las obras de mi Padre, no me creáis. 38Mas si las hago, aunque no me creáis a mí, creed a las obras, para que conozcáis y creáis que el Padre está en mí, y yo en el Padre. 39Procuraron otra vez prenderle, pero él se escapó de sus manos.

1Juan 2:19 *Salieron de nosotros, pero no eran de nosotros; porque si hubiesen sido de nosotros, habrían permanecido con nosotros; pero salieron para que se manifestase que no todos son de nosotros.*

La Vid Verdadera viene a la Luz (La Palabra Revelada por la hora) y no caminará en la oscuridad, mientras que la Vid Falsa no vendrá a la luz, y de hecho tratará de evitar que otros vengan a ella.

Isaías 60: 3 *Y andarán las naciones a tu luz, y los reyes al resplandor de tu nacimiento.*

Salmos 56:13 *Porque has librado mi alma de la muerte, Y mis pies de caída, Para que ande delante de Dios En la luz de los que viven.*

Salmos 89:15 *Bienaventurado el pueblo que sabe aclamarte; Andará, oh Jehová, a la luz de tu rostro.*

Juan 3:21 *Mas el que practica la verdad viene a la luz, para que sea manifiesto que sus obras son hechas en Dios.*

Juan 12:46 *Yo, la luz, he venido al mundo, para que todo aquel que cree en mí no permanezca en tinieblas.*

1 Juan 1 : 5. *Este es el mensaje que hemos oído de él, y os anunciamos: Dios es luz, y no hay ningunas tinieblas en él. 6Si decimos que tenemos comunión con él, y andamos en tinieblas, mentimos, y no practicamos la verdad; 7pero*

si andamos en luz, como él está en luz, tenemos comunión unos con otros, y la sangre de Jesucristo su Hijo nos limpia de todo pecado.

La Vid Falsa no vendrá a la Luz y, de hecho, intentará evitar que otros lo hagan. Porque odian la luz porque la luz expone quiénes son.

Mateo 23:13 *Mas ¡ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque cerráis el reino de los cielos delante de los hombres; pues ni entráis vosotros, ni dejáis entrar a los que están entrando.*

Efesios 4:17. *Esto, pues, digo y requiero en el Señor: que ya no andéis como los otros gentiles, que andan en la vanidad de su mente, 18teniendo el entendimiento entenebrecido, ajenos de la vida de Dios por la ignorancia que en ellos hay, por la dureza de su corazón;*

Romanos 1:18 *Porque la ira de Dios se revela desde el cielo contra toda impiedad e injusticia de los hombres que detienen con injusticia la verdad;*

Juan 1: 19-20 *Este es el testimonio de Juan, cuando los judíos enviaron de Jerusalén sacerdotes y levitas para que le preguntasen: ¿Tú, quién eres? 20Confesó, y no negó, sino confesó: Yo no soy el Cristo.*

Juan 12:35 *Entonces Jesús les dijo: Aún por un poco está la luz entre vosotros; andad entre tanto que tenéis luz, para que no os sorprendan las tinieblas; porque el que anda en tinieblas, no sabe a dónde va.*

Juan 12:48 *El que me rechaza, y no recibe mis palabras, tiene quien le juzgue; la palabra que he hablado, ella le juzgará en el día postrero.*

Isaías 50:11 *He aquí que todos vosotros encendéis fuego, y os rodeáis de teas; andad a la luz de vuestro fuego, y de las teas que encendisteis. De mi mano os vendrá esto; en dolor seréis sepultados.*

1Juan 1: 5-6 *Este es el mensaje que hemos oído de él, y os anunciamos: Dios es luz, y no hay ningunas tinieblas en él. 6Si decimos que tenemos comunión con él, y andamos en tinieblas, mentimos, y no practicamos la verdad;*

Pero la Vid Falsa no ama la Palabra Verdadera, sino que se aferra a la Palabra para otra edad, y como no amaba la Palabra, se convirtió en un engaño.

2 Tesalonicenses 2: 10-12 *y con todo engaño de iniquidad para los que se pierden, por cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos. 11Por esto Dios les envía un poder engañoso, para que crean la mentira, 12a fin de que sean condenados todos los que no creyeron a la verdad, sino que se complacieron en la injusticia.*

Oremos.

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Octubre, 2021
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia